

Liebherr e Immersive Technologies renuevan acuerdo

22 de junio de 2022

Tras 16 años proveyendo simuladores de equipos avanzados de Liebherr para clientes mineros, Immersive Technologies y Liebherr decidieron renovar su acuerdo de información técnica por otros 5 años (20 años en total). Immersive Technologies tiene una larga trayectoria ofreciendo un retorno de inversión cuantificable a los propietarios de flotas Liebherr.

Immersive Technologies desarrolló el primer simulador de equipos mineros de Liebherr en 2006 para una mina grande de cobre en Arizona y ahora docenas de minas de todo el mundo se benefician de una mejora en producción, seguridad y costo por tonelada lograda al optimizar las destrezas de los operadores. Con los años, las soluciones han evolucionado a pasos agigantados para incluir diversos [camiones de carga](#), [excavadoras](#), [palas](#) y [complementos de paneles autónomos para que los operadores de cargadoras](#) puedan manejar camiones de acarreo autónomos. Estas duraderas relaciones con los clientes han moldeado los requerimientos de la simulación de alto rendimiento. Dado que las dos empresas se han concentrado en los resultados de los clientes, las minas han conseguido recientemente los siguientes resultados:

- 11% de reducción en tiempo de aculatamiento (datos de gestión de flota)
- 36% de reducción en eventos de uso indebido de máquinas (datos de gestión de flota)
- 8% de mejora en tasa de excavación instantánea (datos de gestión de flota)
- 100% de aprobación en eventos de fuego en motor (SimData)



Excavadora/Pala hidráulica Liebherr R9800



“Estamos orgullosos de que nuestra asociación con Liebherr continúe durante otros cinco años. Al proporcionar tecnología de capacitación de alta calidad y trabajar de cerca con clientes mineros seguimos mejorando significativamente la seguridad y rentabilidad de las minas”, dijo **David Anderson**, presidente ejecutivo de Immersive Technologies.

###

Sobre Immersive Technologies

Immersive Technologies es el proveedor más grande, testeado y comprobado del mundo en Simuladores de Equipos Avanzados a cielo abierto y subterráneos para la minería internacional. La compañía ha logrado esta posición única al enfocarse en su misión de aumentar la rentabilidad del Cliente optimizando la seguridad y productividad de sus operadores. Los Simuladores

de Equipos Avanzados de Immersive Technologies están ayudando a cientos de mineras de todo el mundo a mejorar la seguridad de sus operadores de equipos y la rentabilidad de las minas a través de una capacitación de simulación efectiva.

Con módulos de simuladores avanzados que se han implementados en 47 países, Immersive Technologies se dedica a brindar un servicio excepcional. Para cumplir con este compromiso, la empresa tiene oficinas de ventas y soporte al cliente cerca de sus clientes en Perth y Brisbane en Australia, Salt Lake City y Tucson en Estados Unidos, Fort McMurray, Vancouver en Canadá, Estado de México Mexico, Lima en Perú, Santiago de Chile, Belo Horizonte en Brasil, Bochum en Alemania, Johannesburgo en Sudáfrica, Yakarta en Indonesia, Calcuta en India y Moscú en Rusia.

Immersive Technologies tiene experiencia minera internacional, tecnología innovadora, una gama de productos, avalado por la industria, un compromiso de soporte comprobado y la visión de la industria para asociarse con usted para garantizar que su solución de capacitación con simuladores proporcione los resultados significativos que espera.

Para más información y medios asociados contacte a:

Andres Arevalo

Gerente de promociones de marketing global

Immersive Technologies

aarevalo@ImmersiveTechnologies.com | Tel: +61 (8) 9347 9011

www.ImmersiveTechnologies.cl